

27.05.2009

Postulat

von Susi Gut (PFZ)
und Markus Schwyn (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie nach der Neugestaltung des Sechseläutenplatzes ein komplettes Fahrverbot, auch für Fahrräder, ausgesprochen und auch durchgesetzt werden kann.

Begründung:

In der Stadt Zürich soll auf dem Sechseläutenplatz der grösste urbane Platz für die Stadtbevölkerung, insbesondere für die Fussgänger entstehen. Ein Fussgänger – vom Kleinkind bis zum Greisen – kann sich aber wirklich nur dann frei und unbehindert bewegen, wenn er nicht permanent durch eine potentielle Gefahr anderer Verkehrsteilnehmer bedroht ist.

